

Schwer vermittelbare Exoten

Nr. 12/2000, Europa: Schlechte Chancen für deutsche Beamte in Brüssel

Für deutsche Beamte ist ihre Tätigkeit im internationalen Dienst in der Regel nicht karrierefördernd, nach ihrer Rückkehr landen sie meist in einer Sackgasse. Für deutsche Experten aus Wissenschaft oder Wirtschaft, die nicht von einem Ministerium beurlaubt sind und daher keinen Anspruch auf eine Weiterbeschäftigung haben, bestehen nur geringe Aussichten, nach ihrer Rückkehr adäquat in das deutsche berufliche System reintegriert zu werden. Ihre Auslandserfahrungen zählen nur gering, sie gelten als schwer vermittelbare Exoten.

BERLIN DR. KLAUS-HEINRICH STANDKE

EHEM. DIREKTOR BEI DEN VEREINTEN NATIONEN